

## Kerwe-Karten-Box-Turnier



Am Kerwe-Samstag, 27. August 2005, fand im Gemeindezentrum Neue Pforte ab 14 Uhr das alljährliche Kerwe-Karten-Box-Turnier statt, das mit der Eröffnung der Kerweausstellung am Freitagabend den Auftakt der Kerwe bildete. Die 36 Teilnehmer spielten gegen eine Startgebühr von fünf Euro in zwölf Partien um einen Wanderpokal und die von einigen Mutterstadter Geschäften gespendeten Preise. Dazu gehörten unter anderem ein Barbecue-Grill, eine Herrenarmbanduhr, ein Toaster oder ein Menübesteck. Nach etwa drei Stunden stand der Gewinner des 26. Karten-Box-Turniers, Karl Herancourt, mit 2820 Punkten fest. Den zweiten und dritten Platz belegten Bernd Leva und Hans Csmarits mit 2540 bzw. 2455 Punkten.

Bürgermeister Ewald Ledig bedankte sich bei den ehrenamtlichen Organisatoren Günther Weihnacht und Raimund Maier und den Mutterstadter Geschäften für die gespendeten Sachpreise. Zudem freute er sich über die dem Vorjahr gegenüber gestiegene Beteiligung der Mutterstadter Bürger am Karten-Box-Turnier.

(Amtsblattbericht vom 08.09.2005)

(Text: Hauk, Bild: Deffner)